
 
 

Anfrage: Sachstand Planung Neubau Grundschule Farge-Rekum und Kom-
pensation Trainingsfläche, Spielfeld TSV Farge-Rekum  

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Die Senatorin für Kinder und Bildung wird gebeten, Auskunft zum Sachstand 
Planung Neubau Grundschule Farge-Rekum, Planungen zur Kompensation 
zukünftig benötigter Flächen des Sportvereins TSV Farge-Rekum und ge-
plantes Verfahren mit der Begegnungsstätte Eva-Seligmann-Haus zu geben. 

- Wie weit sind die Planungen zum Neubau der Grundschule Farge-Rekum 
auf dem Areal des Sportplatzes des TSV Farge-Rekum fortgeschritten? 

- Wieweit sind die Ideen und Planungen zum Eva-Seligmann Haus fortge-
schritten ( „Abriss und Anbau am Schulgebäude oder Bestand“ )? 

- Wird dem Sportverein TSV Farge-Rekum eine adäquate Fläche zur Verfü-
gung gestellt? 

Nach bisherigen Informationen soll der Neubau der Grundschule Farge-Rekum im 
Jahr 2025 abgeschlossen sein. Insbesondere das Schulgebäude in Rekum befindet 
sich in einem beklagenswerten Zustand und die räumliche Trennung der Schul-
standorte verhindert jede weitere Planung einer Ganztagsschule.  

Mit einem Neubau wird auch eine Zukunftsplanung der AWO Begegnungsstätte 
„Eva-Seligmann-Haus“, sowie des Sportvereins TSV Farge-Rekum berührt. Sollen 
zukünftig die Räumlichkeiten der Begegnungsstätte renoviert werden? Ist zukünf-
tig eine größere Nähe zum Schulgebäude geplant und was passiert mit den Spiel-
flächen rund um das Eva-Seligmann Haus?  

Planungssicherheit bedarf auch der Sportverein TSV Farge-Rekum. So wurde vom 
Ortsamtsleiter Peter Nowack ein Kunstrasenplatz als Ersatzfläche für das verlorene 
Spielfeld neben der Sporthalle ins Spiel gebracht. Zum Überleben wird auch wei-
terhin ein wintertaugliches Areal benötigt.  

Susanne Weidemann, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blument-
hal 

Blumenthal, d. 11.04.20 

 



 


